

Honrar el juramento hipocrático

Honor the Hippocratic Oath

“No llevar otro propósito que el bien y la salud a los enfermos” fue la base del juramento que Hipócrates transmitió a sus discípulos. Recordarlo nos hace necesariamente reflexionar sobre el rol de los médicos para mantener este principio ético que, a más de dos milenios de vigencia, continúa siendo el motor que impulsa nuestra práctica cotidiana.

Asistimos a una era extraordinaria con el desarrollo exponencial de nuevos conocimientos. Se estima que la humanidad cada 2 años duplica la información y probablemente estos lapsos se reduzcan a solo 11 horas en las próximas décadas, de acuerdo a algunos pronósticos.

Esta realidad nos plantea nuevos desafíos: mantenernos actualizados y, a su vez, integrar estos conocimientos y trasladarlos a nuestro trabajo diario con el esfuerzo adicional de adaptarlos a los recursos de nuestra comunidad.

En este sentido, las sociedades científicas juegan un rol imprescindible al entender que algunos de sus objetivos son promover el conocimiento científico, generar nuevos saberes y difundir dichos avances. Es por ello que la Sociedad Argentina de Diabetes (SAD) incentivó la redacción de actualizaciones en temas de interés y convocó a sus Comités de Trabajo para desarrollar recomendaciones sobre diversos temas a fin de brindar puentes entre el conocimiento y la práctica clínica.

Esta edición de la Revista de la SAD es el resultado de dicho esfuerzo. Agradecemos a los Comités la dedicación y el compromiso con el que asumieron este trabajo, abordando los temas a través de un análisis riguroso y actualizado de las evidencias científicas, y trasladando dicha información de forma clara y sencilla a las recomendaciones que nos guiarán a nuestro fin último -que nuestros pacientes vivan más y mejor-, y honrar de esta forma aquellas palabras que llenos de pasión y entusiasmo pronunciamos en nuestro juramento hipocrático.

Dr. Hugo Daniel Sanabria

*Unidad de Diabetes, Departamento de Cardiología,
Instituto Cardiovascular de Buenos Aires*

Dra. Jimena Soutelo

*Servicio de Endocrinología,
Hospital Churrucá Visca*